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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Abada, Marika     
Best, Erika     
Darmstadt, Gunter   (ab TOP 3) 
Dietz-Lenssen, Matthias Dr.     
Glöckner, Marc André   (ab TOP 3) 
Kalbus, Mark Dr.     
Nickolaus, Peter     
Schollmeyer-Schüler, Horst   (Urkundsperson) 
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Sell, Milan   (Urkundsperson) 
Witt, Jürgen Dr.     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

 

 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bolch, Matthias     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Litzenburger, Andrea Dr.     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Seniorenspielgeräte (FDP) 
 
2. Mietradstation (FDP) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 3.1. Holzzaun 
 
 
Anfragen 
 
4. Schulleiterstelle (CDU) 
 
5. Zustand Straßen (CDU) 
 
11. Bushaltestelle "A"  D.-Brendel-Str.(Grüne) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0159/2012, FDP 
 6.2. Antwort auf Anfrage 0167/2012, FDP 
 6.3. Antwort auf Anfrage 0170/2012, CDU 
 6.4. Ergänzende Antwort auf Anfrage 0173/2012, CDU 
 6.5. Antwort auf Anfrage 2087/2011 SPD 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Informationen durch den Ortsvorsteher 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
8. Anfrage Grundstücksangelegenheit (CDU) 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung teilt er mit, dass die fristgerecht eingereichte Anfra-

ge 0631/2012 der Grünen als TOP 11 (Tischvorlage) nach TOP 5 behandelt werden 

wird.  

 

Der Vorsitzende und der Ortsbeirat verabschieden Astrid Leibinger, die seit über 30 

Jahren als Schriftführerin fungierte und wünschen ihr alles Gutes für den weiteren 

Lebensweg. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 

 

 

 
 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Seniorenspielgeräte (FDP) 

Vorlage: 0615/2012 
 

Herr Dr. Witt begründet den Antrag und ergänzt, dass er sich den hinteren Teil im 

Bereich des Bouleplatzes als Standort vorstellen könne und dass die FDP durchaus 

Chancen für eine Beteiligung Privater an der Finanzierung sieht.  

 

Herr Sell sieht angesichts der finanziellen Situation der Stadt Mainz keinen Spielraum 

für eine solche aus städtischen Mitteln zu finanzierende Maßnahme. 

 

Der Antrag wird einstimmig mit 10:0:1 an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Mietradstation (FDP) 

Vorlage: 0616/2012 
 

Herr Dr. Witt begründet den Antrag und der Vorsitzende ergänzt, dass ein mögli-

cher Standort mit dem Ortsbeirat abgestimmt werden soll. 

 

Der Antrag wird einstimmig mit 11:0:0 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte um 

weitere Veranlassung überwiesen.  
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Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Holzzaun 
 

Eine Einwohnerin fragt, ob die Verwaltung den Holzzaun hinter der Grundschule 

Instand setzen könne, da hier Nägel und Schrauben hervorstehen, die eine Gefahr 

insbesondere für Kinder darstellen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Schulleiterstelle (CDU) 

Vorlage: 0618/2012 
 

Der Vorsitzende teilt mit, dass aufgrund kurzfristiger aktueller Ereignisse eine Antwort 

der Verwaltung für heute nicht vorliegt, jedoch nachgereicht werden wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Zustand Straßen (CDU) 

hier: Reparaturmaßnahmen 
Vorlage: 0619/2012 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 19.04.12, ohne AZ .  

 

Der Vorsitzende weist ausdrücklich darauf hin, dass in Drais vor allem die Erwerbs-

landwirte auf Straßenzustände für den Transport ihrer empfindlichen Ladung an-

gewiesen sind, die keine „Sprungschanzen“ darstellen. 

 

Herr Nickolaus bittet die Verwaltung um Mittelung darüber, wie konkret die Ver-

kehrssicherheit einer Straße definiert und zu erkennen ist und warum eine in 2010 

geplante Sanierung der Ober-Olmer-Straße nicht umgesetzt wurde. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Bushaltestelle "A"  D.-Brendel-Str.(Grüne) 

Vorlage: 0631/2012 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 19.04.12, ohne AZ .  
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Punkt 6 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0159/2012, FDP 

hier: Kein Erbbaurecht zu Gunsten des Luftfahrtvereins Finthen 
Vorlage: 0565/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez III vom 21.03.12, ohne AZ.  

 

Der Ortsbeirat Drais verdeutlicht nochmals, dass es darum gehe, dem Luftfahrtver-

ein keinerlei Erbbaurecht zu gewähren. Gegen ein Erbbaurecht für Dritte bestehen 

keine Bedenken. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.2 Antwort auf Anfrage 0167/2012, FDP  

hier: Einsparungen bei den Ortsverwaltungen/Ortsbeiräten 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez I vom 02.02.12, ohne AZ.  

 

Der Vorsitzende erläutert die vom Stadtrat beschlossenen Änderungen für die 

Ortsverwaltungen in Bezug auf Öffnungszeiten und Personal. Hinsichtlich der Ge-

schäftsführung von Ortsbeiräten gibt es aktuell noch keine Ergebnisse. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.3 Antwort auf Anfrage 0170/2012, CDU 

hier: Wasserversorgung 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 11.03.12, AZ 17 00 66 + 17 11 10/11.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.4 Ergänzende Antwort auf Anfrage 0173/2012, CDU 

hier: DSL / VDSL 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez III vom 08.03.12, ohne AZ.  
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Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die angebotene Kostenermittlung seitens der 

Telekom zu starten. Ebenso sollen die Kosten für VDSL 25MBit/s ermittelt werden.  

 

Grundsätzlich ist festzustellen dass der aktuelle Datendurchsatz nicht den heutigen 

Anforderungen entspricht, um auch die Angebote der Netzbetreiber entspre-

chend nutzen zu können. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.5 Antwort auf Anfrage 2087/2011 SPD 

hier: Stromausfall C.-Goetz-Str. 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 16.04.12, ohne AZ. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Informationen durch den Ortsvorsteher 
 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat zu folgenden Themen: 

 

 Bücherschrank-Eröffnung im Mai 

 Einwohnerstatistik 

 7 Sanierungsmaßnahmen von Kanalhausanschlüssen 

 provisorischer Zaun hinter der Grundschule 

 Schreiben von Bg. Sitte an die Parteien wg. Der Entfernung von Plakaten 

 Buch zur Draiser Geschichte 

 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                  
                                                                                                                                     

 
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 

 

 

 

 

 

gez. Solbach                                                               gez. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Sell                                                                       gez. Schollmeyer-Schüler 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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